



Pressemitteilung

Die Saubachkome.de macht Spaß. Sich selbst und vielen anderen. Das haben sich Michael Ogger, die Brüder Alwin und Edgar Hagel und deren Cousin Markus Burkhardt auf die Fahne geschrieben. Und eben dieser Spaß, der dem kleinen Ensemble vom Saubach im Landkreis Biberach auf der Bühne anzusehen ist, überträgt sich in Windeseile auf die Zuschauer.

Mit geradezu kindlicher Freude karikiert die Saubachkome.de die kleinen Verrücktheiten und die bisweilen großen Eigenarten ihrer Landsleute in den südwestlichen Gefilden. Die Landbevölkerung ist toleranter als mancher Städter vermutet. Doch es gibt auch Fallstricke. Denn der Schwabe kann gerne mal eine Beleidigung zu einem Kompliment umdeuten. So kann der Satz „Du bisch doch itt ganz bacha“ auch eine Bewunderung der Originalität und weniger des Geisteszustands des Gegenübers sein. Wenn man die Eigenschaft, die im Süddeutschen „knitz“ genannt wird, entschlüsselt hat, dann kann man sie vielleicht verstehen, die Trottoir-Kehrer, die Häuslesbauer, die Spätzlesesser, kurz: die Schwaben.

Die Liebe zu Land und Leuten liefert den 4 oberschwäbischen Komödianten aus Äpfingen am Saubach den nahezu unerschöpflichen Nährboden für Geschichten, für Ausdrücke und Sprüche sowie vieler parodierter schwäbischer Eigenarten. Originelle musikalische Einlagen garantieren einen kurzweiligen und höchstamüsanten Abend. Davon dürfen sich die Besucher selbst überzeugen.

INFO: Die Saubachkome.de tritt am _____ um _____ in _____ auf. Karten gibt es im Vorverkauf unter _____.

